



毎月 1 日は『安全就業宣言の日』



安全ニュース 11月号

『寒さに負けない体力づくりをし、冬の繁忙期を乗り切りましょう！！』

要注意

9月～10月の事故発生状況 受託…6件（賠償3件・傷害3件）

- 9/19 屋外清掃作業中に階段を踏み外し、後方に転倒、腰を骨折した。
- 9/25 市営墓地内を草刈中、お墓の石灯籠に草刈機が接触し、落下、欠損した。
- 10/1 スクールバスへ学生を誘導中、突然体調を崩し、後方に転倒した際に後頭部を打った。
- 10/22 学校清掃（校内環境整備）における草刈作業中に、小石が飛散し、校舎1階窓ガラスを破損させた。
- 10/25 庭の草刈をしている時に、草刈機で小石を飛散し、15m程離れた民家の窓ガラスを破損させた。
- 10/28 就業先へ自転車で向かっていたところ、横道から来た自転車に衝突され、膝を打撲する等の怪我を負った。



草刈機使用による事故が多発中！！

草刈機使用の際は以下の3点に気を付けましょう！



- ①作業前の現場の安全チェックの徹底
- ②防護ネット等の防護策の徹底
- ③危険な箇所の**カルマー機使用！**



草刈機使用による事故が後を絶ちません。

作業前には必ずミーティングを行い、真剣にみなさんと事故防止策について考え、取り組みましょう。

寒さに負けない体力づくりを！！

今年は残暑が長かったせいか急に寒くなった感じがします。

これから日に日に寒さがましてくると思いますが、この時期、血圧が高めの人は特に注意が必要です。塩分の取りすぎに注意し、適度の運動を心がけましょう。

インフルエンザにも注意を！！

インフルエンザが流行する季節が近づいてきました！！流行のピークは、1～2月頃迎えることが多いですが、11月～徐々に増え始める病気です。予防接種等の早めの対策を取りましょう。

コロナの感染対策も、各自で引き続き行いましょう！

